

EXTRACTO DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DEL ENTE PÚBLICO EMPRESARIAL "ALCALÁ DESARROLLO" CELEBRADO EL DÍA 27 DE SEPTIEMBRE DE 2021

En la Ciudad de Alcalá de Henares, siendo las 10:00 horas del día 27 de septiembre de 2021, se reúnen las Señoras Consejeras y los Señores Consejeros relacionadas/os a continuación, en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Alcalá de Henares, con el fin de tratar los asuntos incluidos en el Orden del Día de la sesión ordinaria, previamente convocada al efecto.

Presidente: D. Javier Rodríguez Palacios

Vicepresidentes:

D^a Pilar Fernández Rozado, en representación de AEDHE

D. Vicente García Castillo, en representación de la Unión Comarcal de CC.OO.

D. José Delgado Romero de Ávila, en representación de la Unión Comarcal de U.G.T.

Vocales:

D^a Susana Ropero Calles, en representación del Grupo Municipal de Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía.

D^a Judith Piquet Flores, en representación del Grupo Municipal del Partido Popular.

D^a Teresa López Hervás, en representación del Grupo Municipal de Unidad Podemos.

D. Javier Moreno de Miguel, en representación del Grupo Municipal de Vox.

Preside la sesión D. Javier Rodríguez Palacios.

Actúa como Secretaria suplente del Consejo, D^a M^a M.P.LL., por ausencia de D^a M.M.N.. Asiste en representación de la Intervención General Municipal, D^a. E.A.C.

Asiste como invitada la T.A.G. de Asesoría Jurídica y Delegada de Protección de Datos D^a M^a.J.Ch. B.

Para esta convocatoria se han notificado las siguientes delegaciones de voto a favor del Presidente:

D^a Diana Díaz del Pozo, en representación del Grupo Municipal del Partido Socialista Obrero Español.

D. Rubén Garrido Yserte, en representación de la Universidad de Alcalá de Henares

Orden del día

Primero.- Aprobación, si procede, de las actas de las reuniones del Consejo de Administración celebrados el día 26 de julio de 2021, en sesión ordinaria, y el día 6 de septiembre en sesión extraordinaria.

Se aprueban las actas por unanimidad de los miembros presentes.

Segundo.- Dar cuenta del resumen anual del impacto y consecuencias de la crisis del Covid-19 en el desarrollo económico y el empleo en la Ciudad de Alcalá de Henares (julio 2020-agosto 2021)

Por el adjudicatario se expone el resumen anual de las consecuencias del Covid-19 en la Ciudad (julio 2020-agosto 2021).

El Sr. Presidente le agradece, en nombre del Consejo, el trabajo realizado durante este tiempo.

El Sr. Presidente explica que se va a plantear un nuevo observatorio postcovid con el objeto de estudiar cómo se va evolucionando. Se iniciaría un nuevo procedimiento a través de un contrato menor, para su aprobación por este Consejo.

Tercero.- Aprobación, si procede, de la suscripción de un nuevo contrato de arrendamiento entre el E.P.E. ALCALÁ DESARROLLO y CARCALODON, S.L. UNIPERSONAL para la dotación de aparcamientos en la zona centro del municipio de Alcalá de Henares, así como la autorización del gasto y pago de TREINTA Y DOS MIL SEISCIENTOS SETENTA EUROS (32.670,00 €) IVA incluido

Se entrega a los miembros del Consejo los informes de Intervención, del Servicio de Análisis Económico de la Intervención Municipal y de Urbanismo.

El Sr. Presidente pide disculpas por el retraso en la entrega de estos informes debido al volumen de trabajo de Urbanismo e Intervención.

La Sra. Fernández explica que ante el vencimiento de la última prórroga del contrato, y hasta que se tome una decisión definitiva sobre el aparcamiento en la zona, se habló con la propiedad y ésta estaba dispuesta a firmar un nuevo contrato con el mismo precio. Toda vez que el Ayuntamiento está interesado en esa parcela y no otra, por su ubicación, que permite dotar de aparcamiento al entorno del casco histórico, se ha emitido un informe nuevo de urbanismo sobre conveniencia y uso de la parcela como aparcamiento.

Se aprueba por unanimidad de los miembros presentes.

Cuarto.- Aprobación, si procede, de la creación del "Área de Gestión del Proyectos de Empleo"

Tras breve debate en el que se solicita información sobre la propuesta, se acuerda dejar el asunto sobre la mesa.

Quinto.- Informes de Presidencia

- El Sr. Presidente informa, en relación a las preguntas sobre el Ente Público Alcalá Desarrollo formuladas por el grupo VOX de la Asamblea de Madrid, que se van a contestar y se facilitarán los datos que se puedan dentro del marco la Ley de Transparencia y de Protección de Datos.

El Sr. Moreno señala que él traslada preguntas que realiza su grupo y agradece la información.

El Sr. Presidente manifiesta el apoyo a la labor que se realiza desde Alcalá Desarrollo y le preocupa estas preguntas, que puedan afectar a la negociación en un momento que se va a hablar de presupuestos.

La Sra. Piquet señala que la negociación de los presupuestos de la C.M. pertenece a los grupos parlamentarios de la C.M. no a este Ayto.

El Sr. Presidente reitera que cuando un grupo político pregunta en la Asamblea de Madrid nos afecta en un momento en el que se va a hablar de presupuestos.



ALCALÁ DESARROLLO

www.alcaladesarrollo.net



Ente público empresarial 'Alcalá Desarrollo'
"Las dificultades preparan a personas comunes
para destinos extraordinarios" C. S. Lewis

Sexto. Ruegos y preguntas.

- La Sra. Piquet pregunta por el informe de auditoría que se comentó en el Consejo de julio que se iba a traer.

La Sra. Fernández responde que está en Intervención y espera que en el próximo Consejo asista el Interventor para informar.

- La Sra. Fernández Rozado señala que AEDHE cumple hoy 44 años.

El Sr. Alcalde, en nombre del Consejo, da la enhorabuena a AEDHE, y manifiesta que es un hecho importante que una institución está tanto tiempo representando a la Ciudad.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 11:24 horas del día 27 de septiembre de 2021.